



Jueves, 12 de Diciembre de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b></p> <p>Con un gran despliegue militar en el sector La Aurora en el cantón Daule, las @FFAAECUADOR realizaron una operación militar, donde se decomisó armamento, municiones, sustancias ilícitas y ciudadanos aprehendidos. Esta intervención del #BloqueDeSeguridad es una muestra más de nuestro compromiso y convicción por la seguridad del país. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b></p> <p>El Bloque De Seguridad se activa para cuidar de las familias de El Oro, no cederemos espacios para el crimen organizado y activaremos todo lo que sea necesario para combatirlos. ¡Vamos a seguir luchando por los ecuatorianos! forma parte de esta batalla en la que ¡saldremos victoriosos! <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b></p> <p>¡Estamos donde nos necesiten! #ElOro</p> <p>Las @FFAAECUADOR actuarán con todo lo que sea necesario para salvaguardar la vida de los ecuatorianos en cada rincón del país. 🤝</p> <p>Más contingente humano, más de 50 vehículos tácticos e inteligencia militar desplegada en la zona. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEC</b></p> <p>¡MEDIOS Y TÁCTICAS LISTAS PARA ENFRENTAR A LA DELINCUENCIA! 🤝</p> <p>Más herramientas para más resultados en El Oro 🤝, los soldados emplearán tácticas y medios nuevos para combatir el crimen y neutralizar las acciones delictivas en esta provincia. ¡Seguiremos combatiendo con toda la fuerza, en cada rincón del país!. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La Asamblea Nacional pide la comparecencia de la ministra del Interior, Mónica Palencia. Ecuavisa</b></p> <p>La resolución también insta al ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, para que las Fuerzas Armadas refuercen los operativos militares en las provincias donde hay Estado de Excepción, así como en los cantones que piden más patrullajes de soldados. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Rueda de prensa y recorrido por la planta de producción del IGM</b></p> <p>El 10 de diciembre, el Instituto Geográfico Militar (IGM) y el Consejo Nacional Electoral (CNE) ofrecieron una rueda de prensa conjunta para informar sobre el avance en la impresión de las papeletas y documentos electorales para las Elecciones Generales de Ecuador, programadas para el 9 de febrero de 2025. En este evento, Diana Atamaint, presidenta del CNE, dio a conocer el proceso de impresión para este acontecimiento electoral.</p> <p>Durante la rueda de prensa, el Crnl. Iván Ramírez, director del IGM, destacó las medidas de seguridad implementadas en las papeletas, como códigos QR, efectos anticopia y microtexto, que garantizan la autenticidad de los documentos. Además, señaló que los contratos entre el IGM y el CNE se gestionan de manera transparente, cumpliendo con la normativa vigente y los procedimientos adecuados para asegurar la legalidad del proceso.</p> <p>Tras la rueda de prensa, las autoridades realizaron un recorrido por la planta de producción del IGM, donde pudieron constatar el trabajo realizado en la impresión de las papeletas y documentos electorales. Este recorrido permitió verificar de cerca el avance del proceso y reafirmar el compromiso del IGM y el CNE con la calidad y seguridad de los materiales electorales para las próximas elecciones.</p>



Jueves, 12 de Diciembre de 2024

## Seguridad y Defensa



El operativo 'Esperanza 4' es ejecutado en urbanizaciones de Daule.

### Militares y policías allanan viviendas en urbanizaciones privadas de Daule, en busca de grupos delincuenciales. Vistazo

Desde la madrugada de este miércoles 11 de diciembre, varias urbanizaciones privadas en la vía a Daule, provincia de Guayas, han sido allanadas por fuerzas combinadas de militares y policías. El Bloque de Seguridad ha puesto en marcha el operativo 'Esperanza 4'. [Ver más](#)



### Cárceles: acuerdos entre autoridades y presos, bancos dentro de las cárceles y bandas que crean fundaciones, revelan estudios. La Hora

La 'paz mafiosa' y la 'zona gris criminal' nacen de acuerdos no socializados con la ciudadanía, entre autoridades y presos. De esta forma las economías criminales crecen, a tal punto que en las cárceles hay bancos que prestan dinero y cobran intereses. [Ver más](#)



### Militar va a juicio por su presunta extralimitación durante un control de seguridad en Quevedo. El Comercio

Cuando ocurrió el hecho, un grupo de militares realizaba un control de seguridad en el sector La Perla, la madrugada del 7 de julio de 2024. Un agente de tránsito, de 22 años, conducía su vehículo particular por el lugar. Al percatarse del retén móvil, el agente intentó evadirlo. Tras esta acción, uno de los militares disparó contra el vehículo con su arma de dotación. [Ver más](#)  
Nota Referente [Teleamazonas](#)



Fotografía de la asambleísta Sandra Rueda, rechazando la construcción de la cárcel de máxima seguridad. [ROLANDO ENRIQUEZ / API]

### Asamblea pide a Daniel Noboa que detenga la construcción de la cárcel de máxima seguridad en Archidona. Vistazo

La Asamblea Nacional resolvió con 95 votos a favor y 24 en contra exhortar al presidente de Ecuador, Daniel Noboa, a suspender "de manera inmediata" la construcción de la cárcel de máxima seguridad en el sector Archidona, en la provincia amazónica de Napo. [Ver más](#) Nota Referente [Barrons Telesur](#) [El Universo](#)



### Vacancia legislativa y proceso electoral alteran tiempos para que reforma sobre bases militares extranjeras en el país entren en segunda vuelta electoral. El Universo

La comisión ocasional para el tratamiento de la reforma parcial a la Constitución para la implementación de bases militares extranjeras en el país comenzó a estructurar el informe para primer debate, pero su trámite en el pleno de la Asamblea Nacional se aplazaría para luego de la primera vuelta electoral. [Ver más](#)

Jueves, 12 de Diciembre de 2024



### Ocho presuntos miembros de Los Águilas son procesados por delincuencia organizada. El Universo

Tras varios allanamientos ejecutados la madrugada del martes, 10 de diciembre, en Guayaquil, se logró la captura de ocho personas presuntos integrantes de Los Águilas. Fiscalía indicó que los aprehendidos serán procesados por el delito de delincuencia organizada. [Ver más](#)



### Estos son los hechos más violentos en El Oro durante 2024, ahora militarizado y con blindados. Primicias

En El Oro las muertes violentas y los hechos de inseguridad se han contado casi a diario durante el 2024. Masacres, decapitados, ataques armados, quemados, explosiones son parte de la lista de sucesos en esta provincia donde a finales de año el presidente Daniel Noboa ordenó el despliegue de 2.000 militares. [Ver más](#)



### Bachilleres pueden inscribirse a las escuelas del Ejército de Ecuador desde el 6 de enero: así deben prepararse. Primicias

Las tres escuelas militares del Ejército son: Esmil, Esforse y Eiwias. La primera es la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro, y está ubicada en Quito. Ahí la formación dura cuatro años y se obtiene el título de Licenciatura en Ciencias Militares. Es para hombres y mujeres. [Ver más](#)



### Tras violenta riña en el pabellón de madres de la cárcel de Ambato, Bloque de Seguridad requisó objetos prohibidos. Primicias

Una violenta pelea entre internas del pabellón de madres de la cárcel de Ambato, al inicio de esta semana, obligó a las autoridades a ejecutar un operativo militar y policial para restaurar el orden. En este centro se encuentran mujeres que fueron reubicadas recientemente desde la cárcel de Latacunga. [Ver más](#)



### Dos policías filtraron información sobre el operativo sorpresa en urbanizaciones de La Aurora en Daule. Primicias

Castillo confirmó que entre los cuatro detenidos, dos son policías, quienes fueron retenidos para investigaciones, porque se descubrió que filtraron información del operativo de este miércoles. Esto fue descubierto tras revisar los mensajes celulares de uno de los detenidos. [Ver más](#)



### Bandas criminales que se 'disfrazan de policías' han proliferado en Manabí desde 2021. Primicias

En Manabí operan bandas que usan uniformes similares a los de la Policía Nacional para ejecutar delitos como asaltos, robos y sicariato. Además, la fuerza pública está en alerta, pues la provincia costera es golpeada por una ola de violencia criminal. [Ver más](#)



Jueves, 12 de Diciembre de 2024



### 100 soldados de la reserva activa reforzarán Carchi. La Hora

Así lo anunció Cristian Unda, comandante del Ejército de Ecuador en Carchi, quien dijo que los uniformados ya se encuentran en la provincia, cumpliendo un proceso de actualización de conocimientos y de entrenamiento. En las últimas semanas de diciembre estarán disponibles para los operativos que se coordinan en la zona fronteriza. [Ver más](#)

## Coyuntura



### Consejera del CNE, Elena Nájera, pide a Diana Atamaint que "no se aferre al cargo de Presidenta". Primicias

Según alega Nájera, Atamaint estaría incurriendo en conflictos de intereses y falta de independencia entre las funciones del Estado, puesto que el hermano de la titular del CNE funge como cónsul de Ecuador en Queens, Nueva York. [Ver más](#)



### Presidente Daniel Noboa denuncia que quisieron amedrentarlo con 'un coche bomba' en Machala. Primicias

El presidente Daniel Noboa denunció este 11 de diciembre de 2024 que, durante su visita a Machala (El Oro), intentaron amedrentarlo con la colocación de un coche bomba cerca del lugar donde participó en un evento oficial. [Ver más](#)



### Perú busca importar crudo de Ecuador para abastecer refinería en frontera. Primicias

Funcionarios peruanos apuestan por una negociación "gobierno a gobierno" para este fin, ya que producción local de crudo solo cubre el 20 % de las necesidades de la refinería de Talara. [Ver más](#)

## Opinión



### Quiromancias para salir de la crisis (o, al menos, para que no nos trague) . Gonzalo Ortiz. Primicias

La mayoría, en realidad, lo que quiere es salir de la crisis. Tal vez es mucho pedir, porque la crisis no solo es la falta de energía eléctrica, sino que hay otros dos componentes en el angustioso trance que vive el país: la crisis económica y la de la seguridad. [Ver más](#)



### Depuración urgente. Editorial. Expreso.

La confianza ciudadana en las instituciones encargadas de la seguridad y del orden es un pilar fundamental para el desarrollo de una sociedad justa y pacífica. El significativo deterioro de la confianza en los miembros de la Policía, las Fuerzas Armadas y las empresas de tránsito, como la Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE), debido a prácticas corruptas y abusos de poder, requiere de una respuesta contundente que permita recuperar la credibilidad y la legitimidad ante los ciudadanos. [Ver más](#)



Jueves, 12 de Diciembre de 2024

	<p><b>Hacia el final. Cecilia Ansaldo. El Universo</b> El presente año no ha sido bueno para nuestro país, eso lo sabemos todos y dejo para los expertos los análisis globalizadores. Yo solo soy una ciudadana crítica que lee y piensa en la medida de un círculo reducido de información y de hechos. Y que, como a cada ecuatoriano, el dinero le alcanza para menos, se siente insegura cuando transita por las calles tanto como cuando cierra la puerta de su casa y ha desmejorado su calidad de vida. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Sentido Común. Rosalía Arteaga. LA Hora</b> Si alguien se atreve a dar su opinión, que probablemente va en contra de su tesis política, o de la opinión del caudillo o del capataz de turno, los palos y los vituperios caen en contra de quien osa opinar. ¿Es esto dable en una sociedad civilizada? ¿Caer sobre quien tiene una opinión diferente de manera desagradable e insultante hace parte de la vida cotidiana de un pueblo que quiere progresar?. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El gasto estatal necesita un límite. Editorial. La Hora</b> LA HORA en esta edición revela que este Gobierno ha recibido \$9.200 millones de ingresos adicionales y créditos. Pero esa enorme cantidad ha sido direccionada a pagar vencimientos de la deuda pública y a pagar atrasos con proveedores, gobiernos locales y el IESS. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p><b>Colegios Militares pasarán a FF.AA. Ecuavisa 11-dic-024</b></p>
	<p><b>Bloque de seguridad allanó viviendas y urbanizaciones en Daule. OROMAR 11-dic-024</b></p>
	<p><b>Militares allanaron vivienda en Puerto López en Manabí. OROMAR. OROMAR 11-dic-024</b></p>